

Seit über 75 Jahren - das Gasthaus Hunsicker in Mimbach

75 Jahre Becker's Bier – das war gewiss ein trefflicher Grund für Annelie Kessler, die Wirtin des Gasthauses Hunsicker, zusammen mit ihren Gästen zu feiern. Zugewogen war auch die Bürgermeisterin der Stadt Blieskastel, die in ihrer Ansprache die Verdienste der Gastgeberin würdigte. „Mimbach kann stolz sein, eine so schöne Wirtschaft als Treff- und Mittelpunkt des Ortes zu haben“, so Annelie Faber-Wegener. Zuvor hatte Burkard Spang in seiner Festansprache auf die lange und wechselvolle Geschichte des Gasthauses hingewiesen. Er nannte es ein Stück dörflicher Alltagskultur, ohne das Mimbach sicherlich ärmer wäre. Und Burkhard Spang erinnerte an die Zeit, als das Gasthaus Hunsicker in Mimbach Treffpunkt für alle Mimbacher Vereine war, als viele Bekannte und weniger bekannte Menschen hier ein und aus gingen und was sich in den über 75 Jahre ihres Bestehens in dieser Gaststätte, die ein Stück Geschichte des Dorfes ist, alles abspielte.-

Eigens für diesen Anlass gab es Spanferkel, eine Spezialität des Hauses, das Bier floss in Strömen und in vielen Gesprächen wurden Anekdoten über längst vergangene, aber auch aktuelle Themen ausgetauscht. Annelie Kessler bot ihren Gästen einen kurzweiligen Abend, den sie sicher so schnell nicht vergessen werden.

Das erste Becker's Bier hier im Haus hat Elisabeth Schwarz, genannt Lisbeth, den Gästen ausgeschenkt. Im Jahr 1938 haben Vater und Mutter von Annelie und Heinz Hunsicker die Wirtschaft erworben. Die Mutter musste die Geschäfte allein führen, in der Zeit, als ihr Mann im Krieg und in Gefangenschaft war.

Nach 1982, dem Todesjahr seiner Mutter, war Heinz Hunsicker Wirt vom Gasthaus Hunsicker und seit Frühjahr 2007 ist das Gasthaus in den Händen von Annelie Kessler, der Schwester von Heinz Hunsicker.

Foto: Bürgermeisterin Annelie Faber-Wegener (links) und der Repräsentant der Karlsberg-Brauerei, Georg Schmitt, gratulierten Annelie Kessler zum 75. Jubiläum im Gasthaus Hunsicker.